



福井市豊小学校

豊小通信

くすのき

2024年5月号

2024年5月21日(火)発行

目指す児童像 ・考える子・助け合う子・たくましい子

本校HP

へのQR

コード



TEL:36-3802 FAX:36-3803 HP:http://www.fukui-city.ed.jp/minor-e

☆ 5月19日 第60回豊区民体育大会 地域を挙げての開催で感謝

八幡山の深緑も日ごとに鮮やかさを増す中、今年も第60回豊区民体育大会が開催されました。青空の下、西行茂福井市長もご臨席する中、各地区の方々と共に開会式に参加した子ども達は元気に市民憲章を唱和し、地区を挙げての体育大会が始まりました。開会式では、子ども達に「みのりっ子のやさしい計算式」＝「みんなでたす(+)け合う、お互いのよさをひき(-)出す、声をかけ(×)合う、そして感動をわけ(÷)う」を心に置いて取り組むことを伝えました。学年種目の徒競走だけでなく地区対抗種目にも地域の一員として楽しみながら一生懸命参加する姿が見られ、学校だけでなく地域の一員として地域の中で子ども達を見守り、育てていただくありがたさも感じることができました。地域の子どもの笑顔と頑張りが見られた実り多い体育大会のために準備運営にご尽力をいただいた豊地区体育振興会を始め関係団体の皆様に、この場を借りてお礼申し上げます。ありがとうございました。



開会式後6年代表児童による準備体操

1年初めての体育大会 50m 走のスタート

熱戦で盛り上がる地区対抗種目玉入れ



3年 新緑の八幡山を駆け抜けて力走

2年 ゴール間際の大接戦ラストスタート

最後の得点種目スウェーデンソリでの力走

昨年度、コロナ禍明けの4年ぶりの大会開催での課題をふまえ、今年度は豊地区体育振興会の方々が早くから入念な準備を進めた結果、今年度は円滑で効率的な議事運営がなされました。今回の反省と課題をもとに、今後の区民体育大会の実施方法については、将来的な校内体育大会との同時開催案の検討なども含め体育振興会の方々と協議していく予定です。また、学校行事全般のあり方についても教育振興会とも検討を進めていきます。

☆5月14日(火) 福井南警察署の協力を得て1・3年交通安全教室を開催

入学、進級から1ヶ月が経った5月連休明け、集団登下校での通学路の歩き方、放課後の自転車運転など交通安全についてのルールとマナーを今一度確認し、事故から身を守るための安全意識の向上を願って交通安全教室を行いました。1年生は道路の歩き方を、3年生は自転車の安全な乗り方について福井南警察署の指導の下、豊教育振興会安全対策部と保護者ボランティアの方々のご協力を得て実習を行いました。何気なく歩いている通学路での交差点での安全確認や道路での自転車の安全な運転方法など危険を予知しながら自分の目で安全を確かめる大切さを学びました。特に3年生は、自転車に乗り始めて間がないせいか、体格に合っていない自転車でとっさのブレーキ操作が遅れたり、ふらつくことで車道に大きくはみ出したりとヘルメットの着用の必要性もを実感しました。



安全な歩き方を教えていただきました



運転手から見える位置で手を挙げ横断



パトカーにも試乗体験しました



ヘルメット着用で自転車の乗り方指導



体格に合った自転車で安全運転を



車の横から飛び出さず安全確認

☆横断アクション・ペコリン運動の推進について

今年度、本校は福井南警察署より横断歩道で歩行者を見かけ停まってくださった運転手に感謝の気持ちを伝える「横断アクション・ペコリン運動」推進校に指定されています。学校でも子ども達に感謝の気持ちを挨拶や会釈などの態度で示すよう指導していますが、ご家庭でもご協力をお願いしたいと思います。

また、福井南警察署花堂交番の巡査さんが定期的に通学路をパトカーで巡回するだけでなく、登下校時間帯に横断歩道や交差点での見守り活動も行っています。その中で横断時間の短かった日赤病院通り豊交差点では、青信号の時間延長について変更を行うなど、子ども達の通学時の安全対策も講じていただきました。



お礼を兼ねて子ども達の元気な挨拶



雨の日も花堂交番の方が安全指導に



横断アクション・ペコリン運動家庭でもご協力を